

時事新報

○剩餘金の分取問題 追々議會の開期にも近寄りたれば豫算問題の開議に上りて空しく國庫に堆積せる剩餘金の處分を議定するも近日の中なる可との事なるか之れぞ元勸出捕の新内閣が施政方針の大部分を決するの秋なれば目下在野の代議士、政黨員等は議會に對する運動の方針を定めんが爲め頻りに其様子を観ひ居る趣、今各省に於て調査中なる豫算問題の重なるものと舉ぐれば陸軍省にては東京灣、紀淡海峡及び下ノ關の砲臺建築に係る繼續事業の年限を半減に繰上げ且毎年度の支出金額も始めに多くして後年には次第に減ずる事となしたれば之れが爲め隨分巨額の臨時費を増す可く殊に同省積年の計畫なる鳴門及び藝豫海峽の二砲臺の建築も繼續事業として次の議會に要求する事と爲したれば更に臨時費の増加を見る可く又海軍省は三回まで失敗したるにも拘らず各軍艦の製造を必要と認め今度は其經費を倍額にして次の議會に提出する事を決し又内務省にては河身修築の繼續年限を繰上げ且つ間及び出雲、隱岐間に海底電線を沈設するの費用及び市町村の公立に係る農工商業の學校を補助する等の計畫もあれば是れ亦臨時の増額を生ず可く農商務省ても横濱、神戸に生糸検査所を置き又全國三百四箇所に農產試驗所を新設し又水産獎勵の方法等をも設くるの見込なれば亦臨時費を増す可以上は唯政府の新事業とも云ふ可るものゝ重要な部分を列舉したるものなれば此外尚ほ多少の新問題もある事なる可し右は皆現在の軍備に係る事業の擴張問題の起る事もある可し要するに次の議會に豫算案の現ばるときは政府全體の經常裏出は割合に減じて臨時裏出の驚く可き増額を見るならんと云ふ

○昨日の内閣は前日と同様一大臣も出頭せず伊東書記官長其他書記官も正午時過一同退出せりと

○英國內閣員の比較 本日掲載のルートル電報は英國内閣の役割を報ぜり就て見るにトレヴァエリヤン氏が蘇聯事務大臣に任せらるれば之を合して國員の數は十四人なるが如し左に前保守黨の内閣と新内閣の比較を記す

官名	舊保守黨内閣	新自由黨内閣
總理大臣	ソールズベリー侯	グラッドス
大法官	ハルスベリー卿	トーレン氏
権密院議長	クランブルーク子	アスケイエス氏
大藏大臣	カドガン伯	キムバーレー伯
内務大臣	マッキンニース氏	トマス・ヘーリー・アスケイエス氏
陸軍大臣	ナッシュ・フォーブル・クランホーブ氏	リボン侯
内務事務大臣	グローヴス氏	トマス・ヘーリー・アスケイエス氏
外務大臣	クーロツス氏	バンナーマン氏
印度事務大臣	ハミルトン卿	スペンサー伯

○ 同じ自由黨の内閣にして今度の組織と過る千八百八十六年のものを比すればローズベリー伯、ハースチエル卿、モンデラ氏及びトレヴァリヤンの四席は前職の再任にして閣員の數には在れども前後の官職を異にするはキムバーレー伯、バンナーマン氏、リポン侯、ハーコート氏、スベンサー伯、ヨンモーレー氏等なりグラッドストーン氏は前後共に二職を兼ね而して前年内閣員の席にあらずして今度其内に列するは驛遞總監及び教務院副議長の二者又今度内閣員の席にあらずして前年閣員席たりしは愛蘭事務大臣なるが如し

○ 英國內閣員の略歴　今度英國自由黨の内閣に入りし重なる人々の略歴を左に掲ぐ

権威院議長兼内務大臣　キムバーレー伯は千八百二十六年に生れ祖父の爵を襲きてウォードハウズ子となり後にキムバーレー伯に進むる其始めて官途に就きたるは千八百五十二年十二月にして外務次官に任せられるアバーデーン及びバルマ尔斯トーンの兩内閣に亘り續いて露國駐在大使に任せられ歸りて再びバルマ尔斯トーン第二回目の外務次官となる夫より印度事務次官愛蘭大守等の官を経て千八百六十八年十二月よりグ氏の内閣に於て尙書官となり中途にして殖民事務大臣に轉じて其内閣辭職の時に至る次にグ氏第二回の内閣にては前同様殖民事務大臣にランカスター公國大守を兼ね後に印度事務大臣に轉じ第三回目内閣組織の時も同官に任せられたる人なり

外務大臣　ローズベリー伯は千八百四十七年倫敦に生る父はダルメニー卿母はスタンホープ伯の一人娘カザリンルーサー・ウイルヘルミナ娘なり千八百六十八年祖父の死するに及んで其爵を受けローズベリー伯となる千八百七十一年國會開會の折總理大臣グラッドストーン氏に選ばれて勅諭奉答文原案の説明者となる是れ伯が議院に於て演説したる始めなり爾來屢々議場の討議に頭角を顯はし又属々重要な委員に選ばれ千八百八十一年内務次官に任せられ同八十三年辭して工部院長となるグ氏が第三回目に内閣を組成するに及び外務大臣に任せられ外交の困難なるにも拘はらず能く强硬を守りて内外の稱賛を博せり夫人はロスチャイルド卿の一人娘ハンナ娘にして千八百七十八年三月二十日結婚したる由

印度事務大臣　カムベル・バンナーマン氏は故ゼームス・カムベル氏の第二子なり千八百三十六年に生る千八百六十八年十二月より自由黨議員として黨の爲めに務次官となり千八百八年再び同官に任せられ千八百八十四年より同五年の頃トレヴァリヤン氏に代り印度事務大臣となりグ氏第三回目の内閣の折は陸軍の大臣なりし夫人は故少將フルース氏の女なり

陸軍大臣　リポン侯の始めて政海に入りしは千八百四十九年にして此時特命大使の陸行頭として駐英使館在勤く千八百五十二年の海軍舉に選ばれて始めて不戦艦船とならず千八百五十九年上院に入るもので重視されると

にあり千八百六十六年印度事務
目の執政の折印度大守に任
し千八百六十六年印度事務
内閣にては海軍大臣にて
植民地の人民は侯を喜ばず
て而して本國人民は却て
足するふとも亦前代未聞な
内閣にては海軍大臣にて
植民事務大臣 ヴィアーノン
十七年十月生るグ氏最初の
オラルを勧め第二の折は内
は大藏大臣となれり其間は
又タイムズ新聞に屢々論
るもの後修正して出版
海軍大臣 スベンサー伯は
又ターキーも新聞に屢々論
るものは後に修正して出版
大守第二には樞密院議長に
月四日ヨーハー伯爵職した
守に任せられ同月六日ダブ
ス公園の暗殺事件即ち新任
カヴエンデンシユ卿及び同
氏が同城近傍に於て暗殺さ
に侯は親ら懲罰條例を施行
年五月には樞密議長の本官
ふと舊の如く以てグ氏の第
至る翌年其第三回の執政の
せられ大に自治案を賛成し
に目的を達する能はざりし
驛送總監 アーノルドモー^{モー}
レー氏の第四子にして始
八十年なり千八百八十六年
次官なりし